



Vorlage Nr.

Tagesordnungspunkt 8

der öffentlichen Sitzung des Ortsbeirates des Ortsbezirkes
Wiesbaden-Schierstein am 5. Juni 2024

Bericht AG Freizeit, Soziales und Bürgerbeteiligung

Protokollnotiz Nr. 0060

Datum: Mittwoch, 22.05.2024 um 19.00 - 20.30 Uhr

Teilnehmer: Christina Kahlen-Pappas, Ulrike Seib, Volker Birck

Gäste der Joseph v. Eichendorff-Grundschule: Frau Naraghi (Leiterin), Frau Cömen (SEB)

Gäste der Hafenschule: Frau Petermann (Leiterin), Frau Bachmann (Fördervereinvors.), Frau Göbel (Förderverein), Frau Klarmann (SEB), Frau Biesok (SEB)

Entschuldigt: Frau Hoffmann-Fessner (Fördervereinvors. Eichendorff-Schule)

Leitung: Freda Börgers

Einladung Schulen

Die AG Bürgerbeteiligung hatte die Schiersteiner Grundschulen mit den Vertretern der verschiedenen Gremien zu einem vertiefenden Gespräch eingeladen. Im Rahmen des „Pakt für den Ganzttag“ und den dazu anstehenden Umstrukturierungen und Umbauten bzw. Neubauten wollten wir von der Ortspolitik hören, wie der Stand der Dinge aus Sicht der Grundschulen ist und wo gibt es möglicherweise Bedarf, dass die Ortspolitik unterstützen könnte.

Die Einladung wurde sehr positiv aufgenommen.

Joseph-von-Eichendorff-Schule

Frau Naraghi berichtet von der anstehenden bzw. schon im gedachten Verlauf befindlichen Umstrukturierung zum „Pakt für den Ganzttag“. Dabei gibt es immer wieder auftretende Schwierigkeiten. Es zeigt sich, dass z.B. die Mensa der Eichendorff-Schule zu klein ist und die Schüler im Schulflur ihr Mittagessen zu sich nehmen müssen. Das wiederum ist mit dem Brandschutz nicht vereinbar. Hier fehlt es an einer Interimslösung und die Mensa braucht größere Kapazität.

Des Weiteren ist die Turnhalle in einem „sehr schlimmen“ Zustand. Das Dach ist bei Schnee und Starkregen undicht und einsturzgefährdet bei Schneelast.

Frau Cömen berichtet, dass die Eltern der Eichendorff-Schule das zukünftige

Ganztagsangebot gut angenommen haben und dem aufgeschlossen gegenüberstehen.

Es gibt weitere geplante Projekte der Schule über die Frau Naraghi noch positiv berichtete.

Bitten um Einladung des Schulamtes, um zum aktuellen Stand der Dinge zu berichten

Hafenschule

Für die Hafenschule berichtet Frau Petermann über die Entwicklung der Interimslösung bis zum Schulneubau und gleichfalls über die Entwicklung zum „Pakt für den Ganzttag“.

Für die Interimslösung des Schulbaus liegen Frau Petermann Baupläne vor. Die Einladung, diese anzusehen, nahm unsere AG gerne an. - Dienstag, 4.6.24 Um 12.00 Uhr in der Hafenschule -

Auf Nachfrage konnte Frau Petermann bestätigen, dass mit dem Interimbau die Nutzung der Räumlichkeiten des Fritz-Brüderlein Hauses entfallen.

Das wurde als sehr positiv gewertet, dass die gesamte Grundschule wieder an einem Ort unterrichtet werden soll. Gleichzeitig sollte der Ortsbeirat nun darauf achten, dass das Fritz-Brüderlein-Haus dauerhaft für Schierstein nutzbar bleibt z.B. als Vereins-/Jugend-/Generationenhaus o.ä.

Des Weiteren fiel im Winter ein Heizkessel in der Hafenschule aus, der bis zum jetzigen Zeitpunkt nicht repariert worden ist. -s. Antrag der AG -

Für den Sommer fehlt Sonnenschutz in Klassenräumen. Der alte Sonnenschutz fällt zum Teil aus den Wänden heraus.

Die Turnhalle ist, wie in der Eichendorff-Schule auch, in einem schlimmen Zustand. Es regnet rein u.ä.

Positiv wurde aufgenommen, dass das Bürgerhaus als Mensa genutzt werden kann.

Frau Petermann dankte dem OBR für die finanzielle Unterstützung der Fahrradständer.

Die Vorsitzenden des Fördervereins beklagten das hohe Verkehrsaufkommen durch die „Elterntaxi“. Hierzu gibt es einen Kontakt zur AG Verkehr.

Zum Thema Verkehr kam die Frage auf, wie die Zufahrten zur Interimslösung der Hafenschule geplant sind. Welche Maßnahmen könnten schon im Vorfeld berücksichtigt werden.

Die Schulen baten darum, dass der Ortsbeirat auch einmal die Schülervvertretungen der Grundschulen einlädt, um hier ein Verständnis für Mitbestimmung zu schaffen.

Nächste Sitzung

Mittwoch, 26.06.2024 um 19:00 Uhr, Rathaus

+

+

Verteiler:

1006 z. d. A.

Egert
Ortsvorsteher